

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 診療方針を作成して提示する
- カメラを購入する → 口腔内写真の練習
- ヨフト "
- レントゲンの12~14枚法をとる
- 唾液検査をする
- 資料作り
(X-テナンスの自費化)

を実践してみた...と思いましたが。
...ですが、実践あるのみ！ です。

初日を参加できなくて残念でしたが、救急病院に飛んで行って頂き
大変なすかりました。どうもありがとうございました。
お昼ごはんも雑炊を作って頂き、温かさを感じました。

DHさんが面白い方で楽しめました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

知ってしおたら、戻りません。
大学でのカリキュラムを学んだ気遣いから
返りません。

自分の歯とあごの骨を「骨」で。
と「骨」の「骨」で MTM → メンテナンスを「骨」
（骨）（骨） / 骨 → 骨 として。
結論を合間中、骨 → 骨 として。
と「骨」。明日まで plan!
と「骨」と「骨」を「骨」。

① 骨の「骨」は DH 124、DH 125 として。
知っているのに、骨 → 骨 として。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本当に参加し良かったです。本を読んでもよりやさしく方法で、情報を得ても実際に診療室を見学し、先生のお話し、衛生工さんのお話しと直接伺うことで得られる感謝には口をたねた...です。

とくに、自院に戻ると口腔内写真^{の撮影も}も唾液検査も、14枚法も啓蒙DVDも導入も同時に始めよう。今は顎の中顎の「ハンパ」の飽和状態です。でも同行のスタッフと院長と相談で実践スケジュールを立て即実行ですね!!

今回やっていた診療との違いに愕然としました。でも方向性に急いで進めよう。つまり、これはね...です!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

真の患者利益を追求した結果、日吉歯科診療所の
MTM に行きつたのは当然だと感じました。

~~熊谷先生~~ この2日間お話を伺った自慢に進むべき道が
明確になりました。

Dr. 技術の研^金究は当然ですが、医院と、チーム
みんながそれぞれの役割をしっかりと取り進めたいです。何か一つでも
日吉歯科というモデルがある時代、熊谷先生の苦労に感謝の気持ち
なんでもないと思ってしまう。大変です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とにかく 今の予の甲府で 10年位、20年位、歯科医務に
生涯を捧げていけるかどうかと問われると、このセミナー
を受講する前であれば、捧げていけると答えていたと思っ
た。しかし、今日のセミナーを受講して 自分が 歯科医師として
やることがいかに大変か、山ほどあるということを知り、
驚かされた。それだけ達成できた。本当に人生楽めるのでは
ないかと思っただけ。それなのに、自分も変わらなければならない
かもしれない。改革を起さなければならないことを強く
意識できた。本当に有意義な2日間だった。改めて、
生涯 歯科医務に捧げたいと、甲府に捧げるように...。
歯科医師のう他に又を捧げているという ~~こと~~ ~~責任~~ ~~を~~ ~~肝~~ ~~に~~ ~~命~~
じて...

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。

MTM導入にあたり、不安や疑問が解決できたと思います。

熊谷先生がおられる時の保険の仕組みが、よく分かっていました。

しかし、それが本当の患者利益になっているという点も、附随してきました。

それによって、検査をすすめる事に躊躇していた自分自身、
取組むべきと思えました。

私の足りない物の覚悟が、思えました。

この形に存じます。まずは始める所からスタート。

継続して、いける様スタッフと良く話し合い

意識を共有する事からスタートしたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで、うちの病院で取りくめていなかったので、
たくさん学びました。

実行できるかどうか、不安はたくさんありますが、
がんばってみようと思いました。

スタッフも含め、大変勉強会になり、
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

ふれる+ ふれる+ ふれる+
逃げる+ 逃げる+ 逃げる+
この道しかない
さあやるぞ！
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回は2日間貴重なご講演、実習本当にありがとうございました。大学生、大学院生の時に熊谷先生のお話を聞いて開業してスタッフを連れてぜひ参加したいと今まで考えていました。結論からいうと、やはりセミナー参加してやる気がふつふつと湧いてきました。歯科医療の基本に立ち返り、これまでの診療システムの中で続けていく所は続け、改善する所は改善していかなければならないと感じました。

院長のふれのない見守り(思い)が一番大切で、患者さんに歯の本音の価値観をスタッフと一緒に伝えていきたいと思えます。

価値観

7月もよろしくお願ひ致します

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを開始時から策定を行ってまいりましたが、実際のMTMの
雰囲気を感じて、改めて向土できると感じました。日々、修正しながら
向土できるように頑張っていきたいと思えました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ MTMは、環境作りが大切という事を OP セミナー 卒業生に聞いていたので、それを参考に、開業したので何か 実際にご迷惑は、感じました事か 良かったです。何故、自分が早くメンテを受けたいと思いました。
- ・ 院長の覚悟が大切という話が 平井先生からありましたか、これほど 先輩達が造ったシステムなので、安心して、行動に起こせる。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

~~親~~ ^{息子} 将人に親父もコースに出るMTMを自分でまろんと
聞いてきたと言われ、又熊谷先生にも息子の足を引く張
りの様子はコースに出る様に誘って頂き参加しました。
各間は一見にしかおど大変参考になりました。ニヤから
老体に鞭^打って資料を息子と入力して診療所の
データを出した...と思える。最後に芳賀先生、太田
先生の語はとも滋味に富んだ語が大変勉強
になりました。熊谷先生、スタッフの皆さん本当に
有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください